

pharmacon-Kongress in Schladming 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit über fünfzig Jahren steht der wissenschaftliche Fortbildungskongress „pharmacon“ der Bundesapothekerkammer für ein wissenschaftliches und praxisrelevantes Vortragsprogramm ausgewiesener Referentinnen und Referenten. Wir freuen uns sehr, dass der pharmacon im Mai 2024 von der Deutschen Fachpresse zum Fachmedium des Jahres 2024 in der Kategorie „Beste Veranstaltung“ ausgezeichnet wurde.

Der 53. pharmacon-Winterkongress findet vom 19. bis 24. Januar 2025 in Schladming statt. Zum ersten Mal können Sie sich beim Winterkongress zu zwei Schwerpunktthemen – „Onkologie“ sowie „Auge und Ohr“ – fortbilden. Es erwartet Sie eine Vielfalt spannender Vorträge und Diskussionsrunden mit den Referentinnen und Referenten. Für die Teilnahme am pharmacon Schladming können Sie ein Zertifikat mit zahlreichen Fortbildungspunkten sowie kostenfreien Zugriff auf das On-Demand-Programm erhalten.

Neues gibt es bei der berufspolitischen Veranstaltung: Sie können bis zum 18. November 2024 über das Schwerpunktthema der Diskussion mitentscheiden. Melden Sie sich bis zum 11. November 2024 beim Kongress an und erhalten Sie im Nachgang einen Link zur Abstimmung.

Das detaillierte Programm und weitere Informationen finden Sie unter www.pharmacon.de.

Seit fast 20 Jahren bin ich begeisterter Teilnehmer der pharmacon-Kongresse. Ich kann Ihnen daher nur empfehlen, zum 53. pharmacon nach Schladming zu kommen. Sowohl die hochqualitative Fortbildung als auch der gemeinsame Austausch und das Gefühl des Miteinanders vor Ort sind einzigartig!

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Benkert
Präsident der Bundesapothekerkammer

